

Forums pour les consommateurs

Je prend de la cocaïne

Par Profil supprimé Posté le 16/02/2017 à 11h16

Bonjour jai 13ans et consomme de la cocaïne avec mai amis et je n' arrive pas à arete

3 réponses

Moderateur - 16/02/2017 à 14h16

Bonjour Axel,

C'est déjà bien que vous vouliez arrêter, bravo !

C'est vrai que ce n'est pas toujours facile d'arrêter le cocaine. Cela fait longtemps que vous en prenez avec vos amis ?

Y a-t-il autour de vous des adultes dans lesquels vous avez confiance et auxquels vous pourriez en parler ?

Le modérateur.

Profil supprimé - 16/02/2017 à 16h13

bah sa fait 2ans mai j'ai peur de le dire à ma maman

Moderateur - 16/02/2017 à 17h27

Re-bonjour,

C'est normal d'avoir peur d'en parler. Cependant votre maman est là pour vous protéger et vous aider et elle préfèreraient savoir. Elle ne peut pas vous aider si elle ne sait pas. Si vous n'en parlez à personne, personne ne pourra vous aider !

Le modérateur.